
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

嘉麻警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年８月１０日  午後４時００分 から 

 令和５年８月１０日  午後５時１０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          嘉麻警察署大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、山田警部交番所長、 

刑事課長、交通課長、警備課長、事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

台風６号が過ぎ去り、本協議会が無事に開催できることを喜ばしく思うと共に、 

被災された方々、地域については一日も早い復興を願うところである。  

本日も重要な議題が続くことから、委員の皆様の御協力をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ８月に入り台風シーズンとなり、本日の協議会の開催に際しては台風６号の影響 

は免れたものの、今後も台風の発生、接近が続くことが懸念されるところである。 

本日の議題としては、１点目はＧ７広島サミット警備について、２点目は警察が 

行う災害対策について説明させていただくこととしている。 

 また、先日ようやく梅雨は明けたが、梅雨の期間中、当署管内においては、あわ 

や人命に関わる事案が２件発生した。 

まず、６月８日、高齢の男性が川に転落し流されそうになったところ、その状況 

を発見したＪＡＦの隊員が、川の中に飛び込んで救助したという事案、また、７月 

１０日には、国道３２２号において道路陥没事案が発生したが、いずれも、幸い大 

きな事故には至らなかったものである。 

今後も続く台風に関しては、警察として災害対策に全力で取り組む所存である。 

本日も、忌憚のない御意見をいただくよう、よろしくお願いする。 

 

【報告事項】 

１ Ｇ７広島サミット警備について（警備課長） 

２ 災害対策について（警備課長） 

 

【事前に寄せられた質問に対する回答】 

１ 飲酒運転者に対する酒類提供を行った店舗に関する質疑回答 

２ 若者に対する犯罪加担の抑止に関する啓発活動に関する質疑回答 
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【質疑応答及び意見要望】 

○ 委員から、「新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが引き下げら 

れ、地域の祭り等の各種行事が再開されている。数年振りに開催される行事も多

く、中には未経験の者が企画、参加している状況も予想されることから、住民の

安全・安心が確保できるよう、引き続き協力をお願いする。」旨の要望があった。 

  

【署長総括】 

 本日も貴重な御意見をいただきお礼申し上げる。本日取り上げた議題について、

災害対策に関しては、日頃からの訓練がなされなければ、現場の警察官は瞬時に身

の危険にさらされ、場合によっては殉職事案となりかねない。特に管内は、大雨に

よる災害の発生が懸念されることから、引き続き訓練を積み重ねていく所存であ

る。 

 今後とも、警察活動に対する御理解、御指導をお願いすると共に、御意見があれ 

ば遠慮なくお知らせいただければと考えるので、よろしくお願いする。 

 

【閉会】 

 以上で、令和５年度第２回嘉麻警察署協議会を閉会する。 

      以 上 


